

Comunicado de Prensa No. 004-12
México, D.F., 06 de enero de 2012

Nuevo sistema invernal favorece nevadas en el norte de México

- El frío se extenderá al centro de la República Mexicana, particularmente al Distrito Federal y los estados de México, Tlaxcala, Puebla y Michoacán

Un nuevo sistema invernal afectará el norte de la República Mexicana este fin de semana, lo que favorecerá un marcado descenso de temperatura en esa región y generará la posibilidad de nevadas, particularmente el domingo, en Chihuahua, Sonora y Durango, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Se prevé que las temperaturas en esa zona sean inferiores a los cero grados Celsius y que en los días posteriores el frío se extienda al centro del país, particularmente al Distrito Federal y los estados de México, Tlaxcala, Puebla y Michoacán.

El lunes 09 el sistema se localizará en el norte de Chihuahua y ocasionará un marcado descenso de temperatura, vientos fuertes en el noroeste y el norte, así como potencial para la caída de nieve, condición que podría afectar también a Durango.

Por lo que respecta a la noche de hoy, viernes 06, se prevé que se mantengan temperaturas de frías a muy frías en el norte y centro de la República Mexicana, así como potencial de lluvias de ligeras a moderadas en Tamaulipas y el norte de Veracruz.

En cuanto al Valle de México, para los próximos días se pronostica cielo de medio nublado a nublado, temperaturas de frías a muy frías con bancos de niebla por la mañana y de frescas a templadas durante el día, con viento de dirección variable de 20 a 35 kilómetros por hora.

Para la mañana del martes 10 de enero se prevé una temperatura de dos grados Celsius y cielo medio nublado, que podría durar hasta el jueves 12 de enero, con temperaturas de frías a muy frías, con bancos de niebla por la mañana, y de frescas a templadas durante el día, además de viento del Noreste de 20 a 35 kilómetros por hora.

Finalmente, el SMN exhorta a la población en general, y especialmente a la ubicada en las regiones afectadas, a atender las recomendaciones que emita el Sistema Nacional de Protección Civil; mantenerse al tanto de los avisos de *heladas*, tormentas intensas, vientos fuertes y oleaje elevado, y consultar los mapas de áreas de vigilancia y de sistemas meteorológicos, así como suscribirse a los mensajes de actualización que se difunden en la cuenta de Twitter@huracanconagua y en la aplicación para teléfono celular, *MeteoInfo*. También pueden suscribirse al canal del SMN en YouTube en la página web institucional.

ooOoo